



ORI AVIRAM / Contributor via Getty Images

Horror y esperanza en las noticias de este fin de semana

- Richard Palmer
- [4/8/2025](#)

Hamás alardeó la tortura de sus últimos rehenes judíos durante el fin de semana, publicando videos de Evyatar David y Rom Braslavski. Ambos estaban en los túneles bajo Gaza. Ambos estaban demacrados y parecían sombras de lo que eran antes del 7 de octubre.

David fue filmado cavando un agujero en el suelo, afirmando que se le estaba forzando a cavar su propia tumba. “Cada día, mi cuerpo se vuelve más débil y débil”, dijo. “Estoy caminando directamente hacia mi tumba”. Hamás afirma que la condición de estos rehenes es causada por la hambruna en Gaza. Pero un fotograma revela el brazo del camarógrafo, que no está demacrado y se ve normal.

Braslavski estaba en lágrimas en su video. “Estoy sufriendo con dolor”, dijo, “que no se ve bien en mi pie. No puedo pararme y no puedo caminar hasta el baño”.

Braslavski detalló parte de la inanición que llevó a su estado demacrado: “Si antes, sí, me daban un poco. Hoy, no hay nada en absoluto. Tres trozos de falafel, eso es lo que comí hoy. Tres trozos de falafel. Apenas comí un plato de arroz ayer. No puedo dormir. No puedo vivir así”.

“La liberación de estas terribles imágenes de judíos hambrientos, que parecen prisioneros de los campos de exterminio nazis, fue diseñada para arrojar el Holocausto en la cara de los judíos diciendo: ‘Miren, aquí está de nuevo, pero ahora al mundo no le importa y en cambio los culpa de ser los nazis”, escribió Melanie Phillips. “Fue una burla triunfal de que Israel era impotente para prevenir el segundo Holocausto que Hamás nunca deja de anunciar que está planeando”.

Estos videos llegan después de que Hamás obtuvo algunas importantes victorias propagandísticas con los medios occidentales mintiendo en su nombre, acusando a Israel de genocidio y hambruna deliberada en Gaza. Los principales líderes occidentales han adoptado la misma mentira. “Así que las imágenes de los rehenes israelíes que verdaderamente se están muriendo de hambre en los túneles de Hamás han recibido poco más que un encogimiento de hombros, mientras los gobiernos occidentales y la clase humanitaria buscan formas de castigar a Israel por los crímenes que en verdad Hamás está cometiendo”, escribió Phillips. “Son los rehenes israelíes quienes se están muriendo de hambre mientras Israel permite que entren grandes cantidades de comida a Gaza. Sin embargo, asombrosamente, en Occidente, es Hamás quien ha ganado la posición moral elevada”.

También advirtió que Hamás publicó el video “para romper los corazones israelíes tan mal que suplicarán a su gobierno que se rinda. Pero la consecuencia de eso sería aún más israelíes masacrados, violados, quemados vivos, secuestrados y muertos de hambre. Si Israel deja a Hamás sin derrotar, los israelíes no podrán regresar con seguridad a sus hogares en la frontera con Gaza. Por lo tanto, Israel no tiene más opción que continuar destruyendo a Hamás como fuerza militar y

gobernante”.

Esos videos son un reproche para todo el mundo. Dicen, “Nunca más”, pero los judíos están siendo tratados exactamente de la misma manera que aquellos en los campos de concentración.

El redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry detalla en su folleto [Jerusalén en profecía](#) cómo la Biblia profetiza más violencia de los palestinos hacia Israel por venir. Videos como los publicados durante el fin de semana muestran cuán malas podrían ser las circunstancias si Israel le da a sus enemigos terroristas un salvavidas.

“Fíjese bien en la maldad inhumana perpetrada por Hamás en su ataque contra Israel en octubre”, escribió el Sr. Flurry después del ataque del 7 de octubre de 2023. “Estas bestias salvajes buscaban aterrorizar, secuestrar, torturar, violar y asesinar al mayor número posible de judíos. Dispararon indiscriminadamente contra jóvenes que huían, llevaron a civiles inocentes como rehenes, mataron a niños delante de sus propios padres y a padres delante de sus propios hijos, quemaron vivas a familias enteras en sus casas, sacaron bebés del vientre de madres embarazadas, decapitaron a niños y cometieron otras atrocidades repugnantes”.

“Luego, alardearon de su maldad. Subieron videos gráficos a las redes sociales. Difundieron estas horribles imágenes lo más ampliamente posible”.

“Estas son acciones demoníacas. Están inspiradas por Satanás el diablo, que odia a los seres humanos y especialmente odia a los judíos. Es una afirmación atrevida, pero usted puede comprobarlo en la Biblia”.

“Es importante que se dé cuenta de esto, de lo contrario, no entenderá el significado de lo que ha sucedido en el Estado judío de Israel”.

“¡Esta pesadilla es un presagio y una señal de un tiempo de sufrimiento sin precedentes que, como está profetizado, vendrá sobre el mundo entero muy pronto!”. Para entender más sobre esta maldad, así como por qué viene, lea [“Una señal de lo peor está por venir”](#).

Dieciséis Estados demandaron al presidente Trump el viernes porque quieren seguir mutilando a adolescentes. Están desafiando una orden ejecutiva del 28 de enero que prohíbe la financiación gubernamental para las llamadas operaciones de cambio de sexo. La fiscal general Pam Bondi y el fiscal general adjunto Brett Shumate, quienes escribieron memorandos dirigiendo al Departamento de Justicia a procesar a aquellos que ofrecen tal tratamiento a menores, también fueron blanco de la demanda.

“En su primer día, el presidente Trump tomó medidas decisivas para detener la mutilación despreciable y la castración química de niños, algo que los estadounidenses comunes apoyan abrumadoramente”, dijo una portavoz de la Casa Blanca. “El presidente tiene la autoridad legal para proteger a los niños vulnerables de Estados Unidos a través de acciones ejecutivas, y la administración espera la victoria final en este tema”.

El daño de esto es tan obvio que incluso el Servicio Nacional de Salud *ultra-woke* aquí en Gran Bretaña se ha visto obligado a prohibirlo. Sin embargo, esta demanda parece argumentar que los contribuyentes están constitucionalmente obligados a financiar estas cirugías. Los jueces federales ya han bloqueado a la administración Trump de retener fondos para la mutilación infantil. El fallo de la Corte Suprema en *Trump contra CASA* limitó las órdenes judiciales a nivel nacional y podría levantar este bloqueo, pero aún requiere que el Departamento de Justicia presente una moción citando ese nuevo precedente.

El hecho de que líderes de 16 Estados estén tan decididos a seguir mutilando niños que lancen demanda tras demanda dice mucho sobre cuán depravada se ha vuelto nuestra sociedad. Por eso nuestras naciones necesitan una corrección brutal. [Vea nuestro número especial sobre el “Orgullo”](#) para aprender más sobre lo que Dios piensa de tal comportamiento.

La administración Trump terminó con la acción afirmativa en la contratación federal el viernes. El 16 de enero de 1883, el presidente de EE UU, Chester Alan Arthur, revolucionó el gobierno federal al firmar una ley ordenando que la mayoría de los puestos dentro del gobierno federal deben ser otorgados basados en mérito en lugar de patrocinio político. Esta ley fue parte de un paquete más grande de reformas que finalmente creó una cuarta rama del gobierno que no es elegida por el pueblo ni responsable ante ellos.

Sin embargo, al menos en los primeros años de operación del servicio civil, era bastante eficiente y no político.

Esto cambió en 1981 cuando el presidente Jimmy Carter promulgó una ley que prohíbe al gobierno federal evaluar las habilidades y capacidades de los solicitantes de empleo. Dado que algunas minorías raciales obtuvieron peores resultados en el Examen Profesional y Administrativo de Carreras, el Decreto de Consentimiento de Luevano eliminó las pruebas estandarizadas en favor de autoevaluaciones. El resultado fue un “Estado profundo” menos eficiente y más político, responsable no ante el presidente sino ante cualquier gerente que evaluara las autoevaluaciones.

La administración Trump ahora está revocando el Decreto de Consentimiento de Luevano para que las pruebas estandarizadas puedan determinar nuevamente qué candidatos están más calificados para sus puestos; otro paso hacia [el control del presidente Trump sobre su gobierno dividido](#).

Finalmente, algunas noticias alentadoras: El Telescopio Espacial James Webb publicó sus observaciones más largas y profundas de cualquier cosa fuera de nuestra galaxia el viernes. En 2003 y 2004, el Telescopio Espacial Hubble asombró al

mundo con sus imágenes del Campo Ultra Profundo, que reveló casi 10.000 galaxias en sólo un pequeño parche de cielo. [Esta es la versión de Webb](#) de la misma imagen.

La foto de Webb revela incluso más fuentes de luz, principalmente galaxias. También encontró que muchas de las galaxias son más antiguas y están más lejos de lo que se pensaba anteriormente. Su cámara infrarroja captura más niebla de las nubes de gas, haciendo que la imagen parezca más borrosa y menos nítida que la de Hubble. [Este video de transición](#) es una buena manera de comparar las dos.

Tan inspirador como son los detalles y datos adicionales, creo que la original de Hubble se ve mejor. Pero ambos transmiten un mensaje poderoso.

“¡Tenemos una esperanza ardiente de algo muy real!”, escribe el Sr. Flurry en su folleto [Enero 16: El día de milagros de Dios](#) “... ¡Ése es NUESTRO FUTURO! Y todo eso es, ¡gracias al Dios de Elías! Ese futuro fue incluso mucho más vívido y emocionante (...) [en] 2004 (también el 16 de enero), cuando el telescopio Hubble concluyó 114 días de estar tomando fotos (más de 800 fotos), de un minúsculo punto del espacio sideral sobre el hemisferio norte. La toma resultante, llamada campo ultra profundo del Hubble, muestra un espectacular despliegue de galaxias, ¡algunas de ellas se cree que están a más de 13 mil millones de años luz de distancia! Cada pequeño punto en esta imagen es una galaxia, una colección de millones a cientos de miles de millones de estrellas”.

“¡Qué vislumbre tan inspirador hacia el futuro del universo que Dios nos tiene reservado! Claramente Dios quiere darnos esa visión para motivarnos”.